

Sept pôles touristiques d'excellence

La question de l'eau



Au niveau national, un réseau de sept pôles touristiques d'excellence est en train de se mettre en place.

Sur notre territoire, le pôle Pyrénées Gascogne Atlantique a choisi de travailler sur l'innovation et la valorisation touristique autour de la question de l'eau. En tant que membre actif du conseil d'administration de cette nouvelle structure, l'UPPA aura toute sa place pour participer au développement d'une politique de formation et de recherche dans le domaine du tourisme et de l'eau, domaine, dans lequel elle a déjà une offre conséquente en termes de diplômes et d'expertises scientifiques.